

POLITIQUE

NTOUM EN FÊTE

Le nouveau Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, était samedi dans son fief de Ntoun où, endossant son costume de membre du comité permanent du bureau politique du PDG, il a été honoré par les militants des trois fédérations de sa circonscription, le 1er arrondissement.

Page 2



Photo : PME

JUSTICE

TROIS ANS DE PRISON POUR VOIE DE FAIT

Reconnu coupable de voie de fait – une tentative de meurtre requalifiée ainsi –, Sylvain Obiang Mba a été condamné la semaine dernière à trois ans de réclusion, assortie de 150 000 francs de dommages et intérêts par la Cour d'appel d'Oyem siégeant en audience criminelle.

Page 9

POLITIQUE

BEN MOUBAMBA-POUVOIR : LE DIVORCE

Dans un long message sur sa page Facebook exhalant son amertume, l'ancien vice-Premier ministre et président de l'ACR, Bruno Ben Moubamba, a annoncé le week-end écoulé la rupture officielle de "l'alliance objective" qui l'unissait, depuis 2016, au chef de l'Etat Ali

Bongo Ondimba et "son pouvoir".

Photo : Desiré Minkoh/Presse Présidentielle

Pour moi quoi...

Le monde des affaires est cruel. Le directeur général de Royal food qui s'est lancé, il y a 6 mois seulement dans le business du riz vient de l'apprendre à ses dépens.

Eh oui, sans doute des concurrents, des "compatriotes" originaires comme lui du Levant, n'ont pas apprécié que Heneino Hassan vienne ainsi leur piquer une place au soleil. Et ils lui ont fait ça dur en publiant sur les réseaux sociaux que le riz qu'il importe et qui a un franc succès auprès des consommateurs n'est en fait que du plastique. Ça, la direction générale de la concurrence, consommation et de la répression des fraudes ne pouvait pas laisser passer car, il en va de la santé des Gabonais. Alors, un échantillon a été envoyé au laboratoire. Finalement, c'est de la calomnie, du règlement des comptes...

Comme vous voyez, quand on veut éliminer son chien, on l'accuse de rage. Ce n'est d'ailleurs pas la première fois que de petits malins se livrent à ce jeu de massacre chez nous. Les politiques, les simples citoyens et d'autres personnes innocentes en font les frais chaque jour que Dieu fait. Face à cette dérive qui fait du tort à autrui, il faut bien que les pouvoirs publics réagissent vigoureusement. Et pourtant, dans ce pays, tout le monde se connaît. Avec toutes les oreilles dont le Gabon dispose, on sait qui fait quoi, dit ceci et agit comme ça. On ne peut assister, sans réagir, à la mise à mort des autres. Et puis, quand un mal est fait, il est fait avec les désastreuses conséquences qui en découlent.

Aujourd'hui, c'est Paul qu'on dépèce. A qui le tour demain ? Agissez donc vite quoi ...

... Makaya

SPORTS

TROPICALE : LES PREMIERS COUPS DE PÉDALE



Photo : BRICE Bamedou / L'Union

La 14e Tropicale Amissa Bongo débute ce lundi par l'étape Bongoville-Moanda (100 km). Sur la ligne de départ, 90 coureurs représentant quinze équipes de quatorze nations différentes. Et une ambition pour chacun d'eux : succéder di-

manche au Rwandais Joseph Areruya.

Page 12

n° 12924 - Lundi 21 Janvier 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Gouvernement Nkoghe Bekale/Otandault et Ogandaga

AU NOM DE LA CONTINUITÉ



Photo : Yvet Philippe / L'Union

Au petit jeu des chaises musicales auquel a donné lieu la formation du gouvernement Nkoghe Bekale, ils sont, avec certains de leurs collègues à la tête de départements régionaux (Défense, Intérieur, Justice), parmi les ministres à avoir conservé leurs portefeuilles. Jean-Fidèle Otandault (avec rang de ministre d'Etat) et Jean-Marie Ogandaga demeurent en effet au Budget pour le premier et à l'Economie pour le second. A cela deux raisons : la poursuite des réformes engagées et le besoin de les garder comme interlocuteurs du FMI et d'autres bailleurs de fonds.

Page 4

ETRANGER

RDC : TSHISEKEDI, VICTOIRE CONFIRMÉE



Photo : AFP

Félix Tshisekedi, 55 ans, a été définitivement proclamé hier cinquième président de la République démocratique du Congo (RDC) par la Cour constitutionnelle. Une annonce qui a entraîné les premières félicitations, sans remettre en cause le calme

régnant dans le pays.

Page 21

ECONOMIE

Un liquidateur pour la BGD

Page 4

SOCIÉTÉ

Taxis-bus : un peu d'ordre s'impose

Page 6

FAIT DIVERS

Mitzic : incendie au lycée Moïse Nkoghe Mvé

Page 9

LES ÉTAPES
21 JANVIER // BONGOVILLE - MOANDA
22 JANVIER // FRANCEVILLE - OKONDJA
23 JANVIER // LÉCONI - FRANCEVILLE
24 JANVIER // MITZIC - OYEM
25 JANVIER // BITAM - MONGOMO (GUINÉE ÉQUATORIALE)
26 JANVIER // BITAM - OYEM
27 JANVIER // ZES DE NKOÏ - LIBREVILLE
14^E ÉDITION
21 / 27 JANVIER 2019
La TROPICALE - AMISSA BONGO - 2019
Sous l'égide du Ministère des Sports et de la Culture, chargé du Tourisme